

**Carta del Editor****GONZALO ESTAPÉ CARRIQUIRY Y LA ASOCIACIÓN ARGENTINA DE ANATOMÍA CLÍNICA****Susana N. Biasutto**

*Cátedra de Anatomía Normal, Facultad de Ciencias Médicas, Universidad Nacional de Córdoba, Córdoba, Argentina*



El Prof. Gonzalo Estapé Carriquiry adhirió a la Asociación Argentina de Anatomía Clínica desde su inicio y participó del 1° Congreso Argentino de Anatomía Clínica realizado en Huerta Grande, Provincia de Córdoba, donde concurrió con un nutrido grupo de anatomistas uruguayos, reanudando nuestra histórica cooperación mutua.

Integró el Consejo Editorial de la Revista Argentina de Anatomía Clínica desde su primer número y escribió el artículo Editorial sobre “Enseñanza de la Anatomía en los tiempos actuales”.

Sus aportes a la Anatomía fueron muchos y muy importantes, pero aún por encima de ellos destacamos al hombre, el docente y el profesional amable, moderado y colaborador.

A él, nuestro eterno reconocimiento.





*Atrás:* Gonzalo Estapé, Cristian Stefan, Gustavo Otegui, Raúl Beltramino. *Adelante:* Anca Stefan, Esmeralda de Beltramino y Susana Biasutto



El Prof. Gonzalo Estapé Carriquiry almorzando con jóvenes anatomistas durante el 1° Congreso Argentino de Anatomía Clínica.



Cena de Gala del 1° Congreso Argentino de Anatomía Clínica. El Prof. Estapé con anatomistas uruguayos y el Prof. Cristian Stefan. *Parados*: Fernando Martínez y Cristian Stefan. *Sentados*: Daniel Wolff, Eduardo Olivera, Gustavo Armand Ugón, Federico Salle y Gonzalo Estapé Carriquiry.

¡Nuestro afectuoso recuerdo!